



2/2013

Kiel, 3. Januar 2013

## *zur Erinnerung*

### **Fototermin: Sternsinger sammeln für Kranke in Tansania**

Kiel (SHL) – **Bis zu 70 junge Sternsinger aus ganz Schleswig-Holstein wollen vor dem Dreikönigstag das Landeshaus besuchen, um in ihrer landesweiten Spendenaktion Geld für Krankenhäuser in Tansania zu sammeln. Landtagspräsident Klaus Schlie wird die Kinder und Jugendlichen am Freitag, 4. Januar, begrüßen und gemeinsam mit Sozialministerin Kristin Alheit den Segen „20 C+M+B 13“ (christus mansionem benedicat / Christus segne dieses Haus) für das Landeshaus entgegennehmen.**

„Ich bin sehr beeindruckt, mit welcher Aktivität sich diese Kinder für andere, bedürftige Menschen einsetzen“, lobt Landtagspräsident Klaus Schlie die Aktion unter dem Motto „Segen bringen, Segen sein“, die der Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) organisiert. „Es freut mich sehr, dass die Sternsinger das Landeshaus alljährlich für ihre einzige zentrale Veranstaltung in Schleswig-Holstein wählen“, sagt Klaus Schlie.

Sozialministerin Kristin Alheit wird die Sternsinger im Alter zwischen 8 und 14 Jahren in Vertretung von Ministerpräsident Torsten Albig begrüßen. Die Sozialministerin betont, dass körperliche Gesundheit nicht selbstverständlich sei. Doch Gesundheitsvorsorge sei nicht überall auf der Welt in ausreichender Weise möglich. Alheit begrüßt daher, dass das 55. Dreikönigssingen in diesem Jahr dazu beitragen soll, in Tansania Krankenhäuser auf dem Land zu finanzieren und aufzubauen. Außerdem soll mit den Spendengeldern eine kostenfreie Behandlung von hilfebedürftigen Menschen vor Ort ermöglicht werden. "Mein herzlicher Dank richtet sich an die Sternsinger und alle Menschen, die sich für andere engagieren. Sie leisten einen wertvollen Beitrag für unsere gesamte Gesellschaft".

Die Sternsinger werden das Landeshaus verkleidet als Kaspar, Melchior und Balthasar besuchen und um Spenden bitten. Dabei werden sie mit Kreide den Segen für das Haus außen rechts neben das Portal an die Wand des Landeshauses schreiben. Diese Tradition wird in Schleswig-Holstein in 37 Pfarrgemeinden von rund 165.000 katholischen Gemeindegliedern praktiziert. Vergangenes Jahr hatten landesweit etwa 1.800 Sternsinger rund 206.000 Euro gesammelt, um Kindern in Nicaragua zu helfen.

*Hinweis an die Presse:*

**Empfang der Sternsinger im Foyer des Landeshauses am Freitag, 4. Januar 2013, von 11 Uhr bis ca. 12.30 Uhr.**